

Saarbrücken, den 23. Oktober 2023

## PRESSEMITTEILUNG

### SSGT begrüßt Jost-Entscheidungen

„Der Saarländische Städte- und Gemeindetag (SSGT) begrüßt nachdrücklich die beiden Entscheidungen von Innenminister Reinhold Jost zur Fortführung des Containerdorfes Ensdorf und der Ermöglichung vereinfachter Vergaben kommunaler Aufträge“, betonen der Verbandspräsident, Oberbürgermeister Jörg Aumann, und sein Stellvertreter, Oberbürgermeister Prof. Dr. Ulli Meyer. „Gerade bei den zu erwartenden steigenden Flüchtlingszahlen sichern beide Maßnahmen – auch zusammenbetrachtet – Handlungsmöglichkeiten und Entlastungseffekte. Durch die längere Verweildauer in Ensdorf gewinnen die Kommunen mehr Zeit zur Schaffung bzw. Herrichtung von Wohnkapazitäten. Mit der weiterhin ermöglichten leichteren Vergabe von Aufträgen (freihändige Vergabe bis 150.000,00 EUR; beschränkte Ausschreibung ohne Teilnahmewettbewerb bei Bauleistungen bis zu einem Auftragswert von 1 Million EUR) können die Kommunen schnell vor Ort tätig werden. Dass Innenminister Jost auch Forderungen der kommunalen Familie aufgegriffen habe, wertete Stefan Spaniol, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des SSGT, als positives Signal für die notwendige Zusammenarbeit von Land und Kommunen in der sich gegenwärtig verschärfenden Flüchtlingskrise. „Zur nachhaltigen Entspannung der Unterbringungssituation in den Städten und Gemeinden bedürfe es aber gleichwohl einer Begrenzung der Migration insgesamt durch den Bund“, so Aumann und Meyer.